
Deliberações da Reunião Extraordinária, realizada em 12/11/10 

 

1. Manifestação em apoio ao Exame Nacional do Ensino Médio (ENEM), reiterando as razões que 
levaram este Conselho a optar pelo uso do ENEM como etapa única do processo seletivo para os 
cursos de graduação da UFSCar. 

     

2. Manifestação relativa à proposta de implantação do novo Campus da UFSCar no município de Buri, 
SP. Parecer ConsUni nº 461.  

  



 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 
 
 
 

 
O Conselho Universitário (ConsUni) da Universidade Federal de São Carlos (UFSCar), reunido 

em 12/11/2010, deliberou por manifestar publicamente seu apoio ao Exame Nacional do Ensino Médio 

(ENEM), reiterando as razões que levaram esse mesmo Conselho a optar pelo uso do ENEM como etapa 

única do processo seletivo para os cursos de graduação da Instituição: a convicção da qualidade e 

adequação do Exame, de seu potencial de democratização do acesso ao Ensino Superior no Brasil e, 

também, de impactar positivamente o Ensino Médio oferecido em nosso País. 

O ConsUni considera relevante também que aos problemas enfrentados no ENEM 2010 não 

seja dada importância maior do que a devida. Assim, manifesta publicamente confiança nas medidas 

apontadas pelo Ministério da Educação para correção das falhas encontradas e no sucesso do ENEM 2010. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Prof. Dr. Targino de Araújo Filho 
 

Presidente do Conselho Universitário 



 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 
PARECER Nº 461 

 
 
 
Assunto:  Proposta de Implantação de novo Campus à UFSCar. 
Interessado: Reitoria 
 
 
 

O Conselho Universitário da Universidade Federal de São Carlos, reunido extraordinariamente 

nesta data, após análise da proposta apresentada pela Comissão nomeada por meio da Portaria GR 

564/10, com objetivo de estudar a possibilidade de criação de um novo Campus da UFSCar, no município 

de Buri, 

 
 
D E L I B E R O U 
 
 

1. Manifestar-se favoravelmente à implantação do novo Campus da UFSCar, na Fazenda Lagoa do 

Sino, no município de Buri, região de Sorocaba, SP.  

2. Incorporar na proposta elaborada pela Comissão acima mencionada, as sugestões apresentadas 

pelo plenário durante análise, com vistas ao aprimoramento do projeto em tela.  

 
 
 
À 
Reitoria, 
Para providências. 
 
Em 12/11/2010 
 
 
 

 
Prof. Dr. Targino de Araújo Filho 

Presidente do Conselho Universitário
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